

TOLUCA

Morena se declara listo para elección en EdoMEX

Adriana Carbajal

Después de llamar a la militancia a cerrar filas, la Delegación de Morena Estado de México se mostró segura de que este partido está a un paso de ganar la gubernatura mexiquense, toda vez que los resultados de la pasada elección en seis estados, son claramente un referente.

A través de una publicación de Facebook en su sitio oficial, aunque sin firma, el documento indica que en la actualidad gobiernan más del 53% de la población, eso apenas en cuatro años, ello gracias a mexicanos que decidieron poner fin a los viejos políticos y los

moldes anquilosados que han estancado al país en muchas áreas.

Acabar excesos

Es por ello que la delegación llamó a la militancia a cerrar filas y fortalecer la unidad y acabar de una vez por todas con los excesos, la corrupción, pero, sobre todo, “con los malos gobiernos, aquellos que solo han respondido a intereses grupales y políticos, que dejaron al último de la lista a quienes votaron por ellos y creyeron en sus promesas”.

Destacó que esta jornada del domingo, permitirá consolidar un nuevo modelo social, económico y ético, que represente a todos los

Sacar al actual gobierno

En el documento se reconoce que sacar al actual gobierno no será tarea fácil pues están acostumbrados al poder a través del uso de prácticas de antaño.

mexiquenses y cabe la tumba de “aquellos que se han enquistado en el poder por más de 70 años”.

“Morena y la Cuarta Transformación aspiran a poner fin de una vez por todas a la política entreguista. Que en la entidad inicie una nueva historia donde no haya perdón para ningún corrupto”.



La Delegación de Morena Estado de México se mostró segura de que este partido está a un paso de ganar la gubernatura mexiquense.

Higinio: debe definir Morena ya a su candidato

REDACCIÓN

Tras la contienda electoral del domingo, que favoreció a Morena en 4 de las 6 entidades que participaron, el senador Higinio Martínez Miranda encabezó el encuentro regional "Mexiquenses de Corazón", donde afirmó que se continuará el proceso del cambio ahora en el Estado de México y antes de tres meses Morena deberá tener claro quién será su abanderado, sea hombre o mujer, y como respuesta, se escuchó el grito, ¡que sea hombre y de Texcoco!

Al grito de ¡Gobernador!, refirió que los ciudadanos, que tienen derecho a expresar su opinión, están obligados a externarse con todo el corazón, con toda la capacidad a marcar la ruta que los llevará a ganar el 2023 y a cambiar el destino de los casi 18 millones de mexiquenses. Y serán quienes decidan quien encabece los destinos del Estado de México y debe ir en consenso, quien aglutine a la mayoría.

En Tultitlán, acompañaron al senador Higinio Martínez, el coordinador de la bancada de Morena en el Congreso Local, Maurilio Hernández, la delegada estatal de Morena, la senadora Martha Guerrero; los y las diputadas locales de Karina Labastida, Jorge García, Marco Cruz, Ariel Juárez; así como diputados federales, Roberto Domínguez, Gustavo Contreras; las y los presidentes municipales de Tultitlán, Elena García; de Melchor Ocampo, Victoria Viquez; de Tultepec, Sergio Luna Cortes; de Nextlalpan, Lorena Alameda; entre otros y líderes regionales, y expresidentes municipales.

Ante los liderazgos regionales presentes del Valle de México, el senador texcocano convocó a los eventos multitu-

dinarios que se realizarán este sábado 11 de junio, en el que participará todo el Valle de México, en Texcoco y el sábado 18 con gente del Valle de Toluca, en la capital mexiquense ante 30 mil habitantes de esta zona, y finalmente otro más, el domingo 26 de junio con 20 mil mujeres en la Arena Ciudad de México.

En su discurso, ante un auditorio repleto, aseguró que solo un pequeño porcentaje, cerca de un millón y medio, son quienes piensan que el PRI debe seguir gobernando, y no quieren el cambio y más de 12 millones quieren el cambio. Por ello, aseguró, el reto es llegar a gobernar y no defraudar a la gente, se tiene que demostrar a la población por qué confió en Morena, y para ello se realizan estas reuniones, se hablará de la problemática que vive la entidad, y conocer qué se debe hacer para avanzar.

El senador, enfatizó, hoy les digo, falta un año, se acerca la fecha, vengo después de las elecciones de este domingo, donde se logró 4 de 6. Pese a que el PRI y el PAN, dicen lo contrario, que ellos ganaron. Tan solo perdieron Tamaulipas, Oaxaca, Quintana Roo e Hidalgo.

Hoy vamos a llegar a la contienda electoral del 2023, con 22 gubernaturas que hoy tiene Morena, hace 6 años no teníamos más que la Ciudad de México, Morena gana a partir de 2018, lo que significa que la gente quiere un cambio, que ya no soporta, que ya no quiere más al PRI en las entidades.

Ante liderazgos regionales, afirmó que, en este movimiento cabe la sociedad civil, las organizaciones sociales, los maestros, todos Mexiquenses de Corazón para transformar el Estado de México, ante quienes aseguró que no se puede luchar toda la vida y llegar al gobierno, para ser un verdadero fraude.



Emplaza Higinio Martínez a Morena para que, a más tardar en 3 meses, diga quién será el abanderado a la gubernatura del Estado de México.

Noroña apoya una probable candidatura de Delfina Gómez al gobierno mexiquense

LEOBARDO HERNÁNDEZ
Desde Ocoyoacac, el diputado federal Gerardo Fernández Noroña se pronunció por la unidad entre Morena, PT y PVEM para continuar con los éxitos electora-

les como el del pasado 5 de junio, donde incluso se logró la pérdida del registro del PRI en Quintana Roo, y llamó a apoyar al candidato mejor posicionado en las gubernaturas disputadas el próximo

2023, afirmando que, en el caso de Edomex, Delfina Gómez Álvarez es la persona indicada.

En este sentido, refirió que durante las pasadas elecciones, los mexicanos se atrevieron a barrer con los malos gobiernos, incluso "el PRI perdió el registro en Quintana Roo, 2.1% de la votación tuvo, imaginense: el otrora partido de estado, barrido", informó entre el júbilo de los asistentes al conversatorio con el diputado.

En este sentido, sostuvo que la unidad entre la alianza "Juntos hacemos historia" debe prevalecer sin buscar protagonismos para

continuar con los buenos resultados, siempre en busca de mejorar las condiciones y realizar el verdadero cambio en las entidades donde aún mantiene el PRIAN-PRD el poder.

Al respecto, enfatizó que en el Estado de México la persona que más posibilidades tiene de expulsar al PRI tras casi un siglo de ignominiosos gobiernos es la hoy Secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez.

Igualmente, el legislador manifestó sus aspiraciones para ser candidato a la presidencia de la república en 2024; no obstante,



consideró que, si el respaldo ciudadano no lo acompaña, apoyará al candidato del movimiento que más posibilidad tenga de reemplazar a Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional.

En este aspecto, el miembro de la bancada del PT en San Lázaro expuso que no buscaría postularse al gobierno de México por ningún otro partido que no sea el suyo, pero en alianza con Morena. (Foto: Leobardo Hernández)